

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Affaire Moulin: quelles conséquences pour l'athlète, et quid des relations Fédération-COG?

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

SUITE à la non-participation aux Jeux olympiques de Tokyo (Japon) de la sprinteuse gabonaise Pierrick-Linda Moulin, pourtant annoncée qualifiée (100 m) quelques mois auparavant par le Comité olympique gabonais (COG), la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA) et le COG s'étaient mutuellement rejeté la faute.

Autrement dit, personne n'a voulu assumer sa part de responsabilité dans une affaire où les deux parties, visiblement, ont manqué de professionnalisme. La réalité est toute simple: le COG et la FGA se sont égarés en ne maîtrisant pas le processus de qualification de la jeune sprinteuse. Cet amateurisme inexplicable et déplorable aura

forcément des répercussions sur la jeune athlète, et surtout sur Guy Maganga Gorra, spécialiste du 200 m, désormais contraint de courir le 100 m à Tokyo. Une vraie gageure! Ainsi, après cette mauvaise nouvelle, notre jeune compatriote a véritablement accusé le coup. Comme le confirme Patrick Moulin, le père de la sprinteuse.

" Pierrick était vraiment fier d'aller aux JO. Même le Dauphiné libéré, dans sa parution du 2 juillet dernier, avait rendu hommage à ma fille pour sa prochaine participation aux JO. Et aujourd'hui, tout ce rêve s'est envolé. Elle est traumatisée, ne répond plus au téléphone et reste enfermée dans sa chambre. Nous vivons actuellement une situation difficile et douloureuse. Dans les prochaines semaines, nous prendrons une décision en rapport avec la sélection

gabonaise. Car nous souffrons de cette façon de faire. Surtout pour une jeune fille d'à peine 20 ans", explique-t-il.

Du côté de Guy Maganga Gorra, c'est également la désolation.

"Durant des années, je me suis préparé sur 200 m afin d'être prêt pour les JO de Tokyo. Et maintenant, à trois semaines des Jeux olympiques, on me dit que je dois compétir sur le 100 m, qui demande une technique de course particulière et de la vitesse. Comment vais-je faire pour m'adapter en si peu de temps", s'est-il interrogé.

Ne mesurant sans doute pas les conséquences et les dégâts causés, fédération et COG, par médias interposés, continuent de se rejeter la faute. Au grand dam des athlètes qui sont les premières victimes de ces incompétences étalées à la face des Gabonais.



Photo: DR/L'Union

N'étant pas qualifié sur 200 m, Maganga Gorra a remplacé au pied levé sur 100 m Pierrick-Linda Moulin. Ça va être dur pour lui à Tokyo.

## Championnat du Mali : Djoliba AC n'a plus son destin en main

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

LE dernier carré du Championnat national de football du Mali continue sa cadence infernale. Après la phase aller, les matches de la 4e journée, marquant le début de la phase retour, se sont disputés mardi 6 juillet au stade Modibo-Keita de Bamako. En première heure, le Réal de Bamako a battu le Djoliba (1-0), tandis que les Onze Créateurs se faisaient dominer par le Stade Malien (0-3). Court vainqueur à l'aller (1-0), le Djoliba qui a eu quelques absents pour cause de suspension (Youssouf Manga) et blessure (Labasse Diallo, Alex Achampong, Barou Sanogo et Merlin Tandjigora) a manqué d'empocher trois nouveaux points lors de cette rencontre pour mettre la pression sur le Stade Malien, leader de cette épreuve. Une situation qui a



Photo: DR

L'équipe de Djoliba AC de Bamako.

certainement influé sur le jeu de la bande à Saturnin Ibéla, obligé de faire tourner son effectif pour permettre à tous les joueurs d'être concernés par la conquête du titre final. Déterminés à remporter le titre de champion de cette saison avec le technicien gabonais et mettre fin à plusieurs années de disette, puisque le dernier titre des Rouges remonte en 2012, les Djolibistes n'ont plus leur destin en main à deux journées

de la fin. Concernant le classement, il est dominé pour le moment par le Stade Malien qui compte 8 points. Suivi du Real avec 5 points. Djoliba AC (3e) et les Onze Créateurs (4e) totalisent 4 points. Le dernier carré du championnat du Mali compte 4 équipes qui s'affrontent en matches aller et retour. L'équipe qui obtient le plus grand nombre de points sera déclarée championne du Mali, saison 2020-2021.

## Djoliba AC : saison terminée pour Merlin Tandjigora

PSNB  
Libreville/Gabon

BLESSE à la cuisse gauche lors de la séance d'entraînement de vendredi 2 juillet 2021, Merlin Tandjigora, qui n'a pas pris part aux deux derniers matches du Djoliba AC, comptant pour le dernier carré du championnat national du Mali, a pris connaissance des résultats de son examen médical. Le milieu de terrain des Rouges, qui a quatre semaines d'indisponibilité, vient de voir sa saison sportive prendre fin à deux journées de la clôture du championnat. " Les résultats montrent que j'ai une déchirure de l'enveloppe musculaire de la cuisse gauche. Quatre semaines d'indisponibilité. Je suis abattu d'autant plus que l'équipe a



Photo: DR/L'Union

Nouveau coup dur pour Tandjigora après sa blessure à la cuisse.

vraiment besoin de moi en ce moment," nous a expliqué hier la Panthère gabonaise. Arrivé au Djoliba AC en février 2021, Merlin Tandjigora, 30 ans, qui s'est engagé avec le club de Bamako pour une saison, s'est imposé comme un taulier dans l'entrejeu, disputant 20 matches.